

Événement ferroviaire

Première édition de Rail en fête



La première édition de Rail en fête se déroulera ce week-end. (Photo gracieuSet)

SAINT-CONSTANT. Exporail, le Musée ferroviaire canadien convie le public à sa première édition de Rail en fête, un événement destiné à un large public, les 16 et 17 septembre.

Lors de ces deux journées, la sécurité ferroviaire sera à l'honneur et plusieurs activités seront organisées. Un grand spectacle de musique déambulatoire, proposé par West Trainz, est à ne pas manquer le 17 septembre, à 14 h.

Le projet West Trainz propose un ensemble de pièces musicales inspirées de l'univers ferroviaire et des voyages de l'initiateur du projet Erik West-Millette. Cinq musiciens performeront sur un convoi constitué de chariots porteurs de sculptures-instruments.

AU PROGRAMME

Le personnel, costumé en cheminot, garde-moteur ou chef de train, accueillera les visiteurs qui pourront aussi se vêtir de la sorte.

Opération Gareautrain accueillera sous un kiosque les personnes désirant en savoir plus sur les règles de sécurité aux abords des voies ferrées. Toujours dans la même thématique, les familles seront invitées à participer à un nouveau rallye sur la sécurité ferroviaire, mis à l'essai spécialement pour cette première édition.

Les gourmets seront eux aussi servis, puisque deux kiosques seront mis à leur disposition pour déguster des produits à saveur régionale. Les cupcakes d'Ogato et le fromage de chèvre et de brebis de la Fromagerie Ruban bleu seront entre autres servis.

Toujours impressionnantes à regarder, des

manœuvres ferroviaires, qui requièrent une grande logistique, seront faites avec une locomotive et des wagons dans la cour de triage, près du sentier des découvertes.

Des démonstrations du fonctionnement du pont tournant auront également lieu.

Durant l'événement, les activités régulières du musée se poursuivront, mais il sera également possible de revoir les tramways no 3 et no 8 après une interruption de service sur le site d'environ trois ans. Les visiteurs pourront embarquer à bord des deux véhicules ferroviaires, mais seul le no 8 les promènera, si la météo le permet. Pour un supplément de 5\$ au tarif d'entrée, ils pourront même faire une balade dans une draine à essence qui appartenait au CN.

Gravité Média

HISTOIRE

Le Vieux-La Prairie remonte dans le temps

Le Vieux-La Prairie a fait un voyage dans le temps, samedi et dimanche, à l'occasion du Week-end d'autrefois. Spectacles musicaux, démonstrations militaires, simulations de fouilles archéologiques, tours de calèche et autres activités ont divertis les visiteurs. Ces derniers ont pu faire la connaissance de personnages d'époque (sur la photo). (A.L.B.)



(Photo Le Reflet - Denis Germain)

PLUS DE PHOTOS
www.lereflet.qc.ca


LINDA RHEAUME
Audioprothésiste inc.
Site service de qualité, une audition gratuite
www.linda-rheaume.com

Pour mieux entendre, nous nous engageons à vous offrir :

Clinique médicale St-Rémi
901, Notre-Dame, suite 201, St-Rémi
Clinique médicale Monchamp
227, Ste-Catherine, n°204, St-Constant
Le Carrefour Santé St-Laurent
5300 boul. St-Laurent, Ste-Catherine
Québec J5C 1A7

Pour rendez-vous, un seul numéro
450 454-3337
1 866 690-4530
Siège social, Ville Lasalle

Plus de 25 ans d'expérience • English spoken

- un service courtois et professionnel
- une gamme de produits des mieux adaptés
- des conseils judicieux et personnalisés
- une garantie de satisfaction

Une évaluation par l'audioprothésiste est requise pour la sélection d'une prothèse auditive



BABILLARD CULTUREL

L'ORCHESTRE SYMPHONIQUE À LONGUEUIL À LA PRAIRIE

À l'occasion du 350^e anniversaire de la Paroisse de La Nativité de la Sainte-Vierge et celui du 175^e de l'église de la Nativité, l'Orchestre symphonique de Longueuil (OSDL) sera en concert le **16 septembre** à 19 h 30. La prestation aura lieu dans l'église de la Nativité dans le Vieux-La Prairie. Sous la direction du chef d'orchestre, Véronique Lussier, l'OSDL en compagnie du violoniste Justin Lemay, interprétera notamment des œuvres de Rossini, Saint-Saëns et Massenet. Billet et information : 450 466-6661 ou osdl.ca. On peut aussi se présenter au secrétariat de l'église : 155, chemin de Saint-Jean, à La Prairie.

NOTES ENDIMANCHÉES

Les notes endimanchées présentent un concert de Claire Lafrenière, le dimanche **17 septembre**, à 11 h, à l'église Ste-Thérèse de Delson. Accompagnée à l'orgue de Barbarie et au piano par Réal Léveillé, l'interprète offrira un panorama de la chanson au Québec (1900-1950). Entre les chansons, Claire Lafrenière présentera les auteurs, les compositeurs et parlera du contexte social et culturel de l'époque.

MANGER MIEUX POUR VIEILLIR EN SANTÉ

Causerie en compagnie de Karine Hébert, nutritionniste, dans le cadre du regroupement Kateri en forme. Le vendredi **29 septembre**, à 10h, à la bibliothèque au centre Claude-Hébert, 59, chemin Haendel à Candiac. Une saine alimentation a le pouvoir de retarder le vieillissement, de maintenir l'autonomie et d'améliorer la santé et la qualité de vie. Gratuit. Pour information et inscription : 450 635-6032.

CHANTER AVEC CHANT O VENT

Bonheur, joie, santé et amitiés, voilà ce que propose l'ensemble vocal Chant O Vent, riche d'une tradition de 33 ans, sous la direction de Christine Dubé, chef de chœur chevronnée. Le programme 2017-2018 sera composé de chansons variées de culture québécoise française, culminant en concerts en mai et entre-coupé d'une session dédiée à Noël, en décembre. Les voix ténors et basses sont particulièrement recherchées, mais les personnes au registre soprano et alto sont aussi les bienvenues. Les pratiques hebdomadaires ont lieu tous les mercredis de 19 h à 22h, à compter du **6 septembre** au centre Claude Hébert, 59, chemin Haendel à Candiac. Information : Jean Simard, 450 635-0705.